



Condado de Santa Cruz

AGENCIA DE SERVICIOS DE SALUD

CAJA DE OFICINA POSTAL 962, 1080 Emeline Ave., SANTA CRUZ, CA 95061-0962

TELÉFONO: (831) 454-4000 FAX: (831) 454-4488 TDD: Call 711

Comunicado de Prensa

Para Divulgación: Inmediata

Contacto: Corinne Hyland

Fecha: 18 de mayo de 2023

Teléfono: (831) 566-4370

LA DRA. GAIL NEWEL, FUNCIONARIA DE SALUD DEL CONDADO DE SANTA CRUZ, SE JUBILARÁ

CONDADO DE SANTA CRUZ – La Dra. Gail Newel, Funcionaria Principal de Salud del Condado de Santa Cruz, anunció su retiro después de cuatro años de servicio excepcional a los residentes del Condado de Santa Cruz. El último día de Newel será el 23 de junio de 2023.

Nombrada Funcionaria Principal de Salud del Condado de Santa Cruz en julio de 2019, la Dra. Newel se desempeñó como un líder notable durante la crisis de salud pública más grande en la historia del Condado de Santa Cruz. Durante la pandemia de COVID-19, la capacidad de la Dra. Newel para comunicar información de salud compleja de una manera clara y relacionable la convirtió en una voz confiable en la comunidad, y fue una fuerza principal para una de las respuestas de salud pública local más exitosas de cualquier jurisdicción de salud en California, y entre las mejores de la nación.

"Ha sido un gran privilegio servir a mi comunidad durante estos últimos años de grandes desafíos. Muchos héroes de la salud pública me apoyaron en mi trabajo, y estoy en deuda con cada uno de ellos, ¡gracias! Además, reconozco el gran trabajo y el sacrificio de los miembros de nuestra comunidad, todos los cuales se unieron para proteger la salud de sus familiares, amigos y vecinos." Dijo la Dra. Newel. "Juntos salvamos muchas vidas y protegimos la salud de nuestros más vulnerables. Espero con ilusión retirarme aquí entre ustedes. ¡Nos vemos en la playa!"

El condado de Santa Cruz tiene una de las tasas de vacunación más altas (77.3 por ciento) en California, así como una de las tasas de mortalidad más bajas (100.7 por cada 100,000 casos, en comparación con 251.7 en todo el estado). Entre sus honores, la Dra. Newel recibió el Premio PEN / Berenson Courage 2021 (junto con la anterior Directora de Servicios de Salud Mimi Hall) por su liderazgo durante la pandemia.

"Durante su permanencia en el cargo con el Condado de Santa Cruz, la Dra. Newel ejemplificó el espíritu de servicio público a través de su liderazgo valiente y de principios en nombre de los residentes del Condado", dijo el Administrador del Condado Carlos Palacios. "Extrañaremos su guía, pero le deseamos lo mejor en sus futuros esfuerzos".

"La notable carrera de la Dra. Newel y sus contribuciones a la salud pública la han convertido en una defensora y líder de confianza en su campo profesional", dijo la Directora de Servicios de Salud,

Mónica Morales. "Su compromiso inquebrantable de mejorar la salud y el bienestar de los demás continúa inspirando y tendrá un impacto duradero en la comunidad".

El último evento público de la Dra. Newel como Funcionaria Principal de Salud del Condado de Santa Cruz será una presentación virtual del "Estado de la Salud del Condado", que se llevará a cabo el 15 de junio de 2023, de 6:00 p.m. a 7:00 p.m. La Dra. Newel proporcionará una actualización del estado de salud actual del condado seguida de una sesión moderada de preguntas y respuestas. Para registrarse en el evento, visite:

https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_O7DIHs3XTcauPRsXwSZWag#/registration. Una grabación del evento también estará disponible más adelante en www.santacruzhealth.org.

La equidad ha estado en el centro de los esfuerzos de la Dra. Newel durante sus cuatro años como Funcionaria Principal de Salud del Condado de Santa Cruz, incluida la reducción de las disparidades en la salud pública. Durante su permanencia en el cargo, la Dra. Newel dirigió numerosas iniciativas destinadas a promover la salud comunitaria, prevenir la propagación de enfermedades y mejorar el acceso a los servicios de atención médica. Desempeñó un papel fundamental en el desarrollo de estrategias integrales para combatir los principales problemas de salud pública, como la crisis de opioides y las enfermedades infecciosas, y colaboró con expertos, investigadores y partes interesadas para recopilar ideas y desarrollar políticas e intervenciones efectivas.

Entre las contribuciones de la Dra. Newel para abordar la crisis de opioides y promover prácticas de reducción de daños se encuentran una expansión significativa del acceso a Narcan (naloxona). El 10 de mayo de 2023, recibió una Carta de Agradecimiento de la Comisión del Programa de Servicios de Jeringas del Condado por su servicio sostenido y ejemplar.

Además, el 18 de agosto de 2020, Newel ayudó a declarar el racismo como una crisis de salud pública en el Condado de Santa Cruz, lo que llevó a una resolución de la Junta de Supervisores para incorporar esfuerzos educativos en todos los departamentos del condado para abordar el racismo, y una disposición para que la Agencia de Servicios de Salud y el Departamento de Servicios Humanos se unan a la Alianza Gubernamental sobre Raza y Equidad en nombre del Condado.

La celebrada carrera de la Dra. Newel comenzó en la práctica clínica durante más de 30 años en una variedad de entornos, además de servir como profesora clínica con el programa de capacitación de la UCSF y como profesora clínica asociado en el Departamento de Obstetricia y Ginecología. Más tarde se desempeñó como Directora Médica de Salud Materno-Infantil y Adolescente en el Departamento de Salud Pública del Condado de Fresno y como Funcionaria de Salud del Condado de San Benito.

###